
 
 
 Abg. Solf wies darauf hin, dass im Rahmen der Gesetzesänderungen zum Schulgesetz auch 

eine Änderung der vorliegenden Bezeichnungen angestrebt werde. 
 
Die Vorlage wurde zur Kenntnis genommen. 

 


